



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Belén García (Venia): «Me preocupa que los ciudadanos pierdan el respeto a la abogacía porque el poder político es el primero que no la respeta»

Abogados y procuradores de toda España [se movilizarán el próximo sábado, 28 de septiembre, en Madrid](#), por un turno de oficio "digno" y también para reivindicar el 1×1 en la pasarela al RETA.

Belén García, secretaria general del Sindicato de Abogados Venia, analiza en esta entrevista en *Economist & Jurist* la situación del colectivo y sus reivindicaciones.

Economist & Jurist (E&J): ¿Cuál es su radiografía de la situación de la abogacía y la procura?

Belén García (B. G.): Abogados y procuradores estamos atravesando una situación dramática y desesperada, y muchos compañeros entran en depresión, dadas las características de nuestro trabajo.

Jóvenes abogados se ven obligados a cerrar sus despachos, porque sus asuntos particulares están paralizados y los del turno de oficio se los pagan mal y tarde, mientras que, por otro lado, compañeros mayores que deberían estar jubilados, se ven obligados a continuar trabajando tras haber llegado a los 65 años, con 70 años o más, para poder subsistir, porqu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |